



Schulmittagstisch: Start ins Schuljahr 2024/25

<p>Weil wir beim VTOB... offen lebendig professionell wichtig sozial persönlich familienfreundlich nah flexibel erfahren systemrelevant sind!</p>		<p>Weil... 52 Gemeinden 75 Tagesfamilien 459 Kinder 6 Schul-Mittagstische von unserem bedürfnisgerechten Betreuungsangebot profitieren.</p>
--	---	---

Liebe Eltern

Wir freuen uns, Ihnen in unserem Jubiläumsjahr – **wir feiern 40 Jahre VTOB** – beiliegend die neuen Anmeldungen für das Schuljahr 2024/25 zuzustellen.

Es ist erfreulich, dass viele Kinder den Mittagstisch nutzen und unter der Aufsicht von einem bewährten Mittagstisch-Team Zeit verbringen können. Damit haben die Eltern die Möglichkeit, Ihrer Arbeit nachzugehen und die Kinder gut betreut zu wissen.

Die VTOB-Mittagstische sind ein Erfolgsmodell. Zu unserem Pionier, Titterten-Arboldswil (2018), sind weitere Mittagstische hinzugekommen: Im Jahr 2021 Ziefen und Buus, letzten August der Mittagstisch Homburg, per Januar 2024 Giebenach sowie Reigoldswil und per August 2024 werden wir mit dem Start von Ormalingen und Thürnen 8 VTOB-Mittagstische organisieren.

Jeder Mittagstisch hat seinen «eigenen Charakter» und seine Individualität. Trotzdem basieren alle Mittagstische auf dem gleichen Konzept, vergleichbaren Leistungsvereinbarungen und Betriebsordnungen. Mehr Mittagstische bedeuten auch einen höheren Aufwand auf der Geschäftsstelle. Aus diesem Grund wird in Zukunft neben mir auch Frau Nicole Belser, welche bereits bisher die Jahresabschlüsse und Rechnungen erstellte, vermehrt Mittagstisch-Aufgaben übernehmen.

Bitte nehmen Sie zwei Veränderungen zur Kenntnis:

1. **Neue E-Mail-Adresse:** Wir haben für unsere Mittagstische eine neue E-Mail-Adresse eingerichtet: mittagstisch@vtob.ch. Bitte nutzen Sie diese Adresse, wenn Sie mit uns bezüglich Mittagstisch kommunizieren.
2. **Anmeldung pro Jahr** (bisher pro Semester): Sie erhalten nur noch einmal pro Jahr (im Juni) eine Anmeldung. Sie können Ihr Kind/Ihre Kinder aber für das Wintersemester im Dezember abmelden, wenn Sie keinen Bedarf mehr haben. Auch die Rechnungsstellung erfolgt wie bisher pro Semester. Grund der Veränderung: Im Dezember gingen bisher viele von unseren Anmeldungen für das 2. Semester bei den Eltern in einer E-Mail-Flut und Vorweihnachtstrubel unter. Dies bedeutete für uns auf der Stelle ein umständliches und aufwendiges Nachfragen und Nachfassen bei vielen Eltern. Für uns, und auch für die Eltern, bedeutet eine Jahresanmeldung eine Vereinfachung OHNE Nachteile. Die Betriebsordnung werden wir dahingehend anpassen.

An dieser Stelle bedanken wir uns sehr herzlich für das Engagement des Mittagstisch-Personals und auch bei Ihnen als Eltern für Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit.

Wir hoffen, dass Sie auch weiterhin unsere Dienste in Anspruch nehmen und Ihr Kind/Ihre Kinder wieder zum Mittagstisch anmelden.

Voller Zuversicht und Freude blicken wir nun einem weiteren Mittagstischjahr entgegen.

Wir wünschen Ihnen allen einen unbeschwernten, wunderbaren Sommer!

Liestal, 28. Mai 2024

Sibylle Grieder und Ihr Mittagstisch- sowie VTOB-Team